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Paris, le 21 janvier 2021

Mon Dieu préservez nous d’une humanité génétiquement modifiée

Tous aux manifestations des 30 et 31 janvier contre les bioéthiques avec  
« Marchons Enfants ».

Quand, à partir de 1993, toutes les associations de défense de la Vie manifestaient 
contre les lois bioéthiques, les militants étaient inquiets, scandalisés, manipuler 
l’embryon, les cellules embryonnaires, quelle idée choquante, saugrenue et en apparence 
inutile. En effet, l’inquiétude était palpable pour les dirigeants des associations qui 
se rendaient en pleine semaine devant l’Assemblée Nationale ou le Sénat, pour 
témoigner de leur indignation, mais pouvait-on seulement imaginer ce qui se dessine 
aujourd’hui ? Non, on scandait non aux embryons génétiquement modifiés, 
car on avait bien l’impression que cela serait grave, il y avait transgression et 
nous savions que nous n’avions pas le droit d’accepter cela. Mais de là imaginer 
l’horreur actuelle ! Non, on en était à des années-lumière. Cette transgression tous 
les dirigeants d’association la ressentaient chacun avec leur sensibilité que soit Jean-
Bernard Grenouilleau du Comité pour Sauver l’enfant à naître, l’inoubliable docteur 
Xavier Dor pour S.O.S. Tout Petits, Pierre Vouters mon mari pour Laissez-les-Vivre, 
Michel Raoult pour l’A.O.C.P.A., tous dont la mort nous fait cruellement défaut. 
D’autres aussi étaient présents notamment Patrick Bray pour Rivage, Jean-Marie 
Le Méné pour la Fondation Lejeune. Nous savions tous que l’acharnement de 
quelques députés et de quelques sénateurs à vouloir charcuter le « petit homme » 
était malsain. 

Pendant près de 30 ans tous les cinq ans, nous eûmes des révisions des lois 
bioéthiques et chaque révision aggravait la transgression. Mais de là percevoir que 
nous étions insensiblement en train de nous enfoncer progressivement en dictature. 
Cela était difficile. De toute façon, une dictature par tradition cela ne peut provenir 
que de l’extrême droite ou de l’extrême gauche. Eh oui, une dictature sanitaire 
« des khmers blancs » comme l’a déclaré récemment le professeur Louis Fouché, 
personne ne pensait que cela ne pourrait se produire. 
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Rares sont ceux à l’époque qui à l’instar du docteur Dickès, percevaient dans 
quelle technocratie nous étions en train de basculer. Il reliait déjà les événements 
politiques et les transgressions médicales. 1984, Le Meilleur des Mondes et les livres 
de Monsieur Attali n’étaient pas un secret pour lui. Il brassait avec l’aide inlassable de 
sa femme toutes les informations de l’actualité internationale, politique et médicale 
bien sûr avec une immense clairvoyance.

Monsieur Attali, était déjà présent à l’Elysée sous François Mitterrand, moment 
où il écrit son mémorable : « Après 65 ans l’homme n’est plus rentable il coûte 
plus cher qu’il ne rapporte sa vie devient alors inutile ». 

Sous Chirac, il se fait plus discret et réapparait en force dès l’élection de Nicolas 
Sarkozy avec ses 316 décisions pour relancer la croissance et cela comportait autant 
de décisions hyperlibérales et totalement destructrices de ce qui ce qui pouvait alors 
rester de politique familiale. Hollande continuera à appliquer certaines de ces décisions. 
Mais c’est l’un des siens, sa « créature » : Macron qui va devenir Président de la 
République après l’effroyable décapitation médiatique de François Fillon. Macron 
avait été le Secrétaire général adjoint du rapport Attali. Il est jeune, il a été deux ans 
ministre de l’économie du gouvernement Valls, cadre de la banque Rothschild mais 
aussi financé par l’industrie pharmaceutique vers laquelle il saura immédiatement 
après son élection en 2017 être reconnaissant en rendant obligatoire les onze vaccins 
pour bébés ce à quoi la ministre de la Santé de François Hollande, Madame Touraine 
n’était pas parvenue.

La notion de confinement en anglais, lock-down avait été forgée dès 2000 par 
un fonctionnaire de l’administration Bush fils : lock-down l’expression est d’ailleurs 
beaucoup plus forte que sa traduction confinement car to lock signifie fermer à 
clé. D’ailleurs pourquoi parler de confinement puisque la traduction littérale est 
« enfermement » ? La crise de la grippe HNN1 aurait-elle à cet égard constitué une 
occasion manquée ?

 Prudent, Attali n’avait pas évoqué la question des vaccinations obligatoires dans 
ces fameuses 316 décisions pour sauver l’économie. Il ne voulait sans doute pas 
afficher trop ses liens avec Big Pharma. 

A Laissez-les-Vivre, nous n’avions pas cessé de dénoncer les aspects les plus 
dangereux des « décisions » Attali en ce qui concerne la destruction tant financière 
que morale de la politique familiale. 

Cependant, un des livres de Monsieur Attali n’avait entretemps pas assez attiré 
l’attention : il y prophétisait pourtant une pandémie mondiale qui entrainerait une 
gouvernance mondiale, une monnaie unique, un vaccin mondial. Tiens donc ! On y 
retrouve cette fameuse notion. Alors, la pandémie est-elle voulue ? En tout cas, elle 
est bien récupérée. Il n’a guère plus personne pour croire au pangolin.

Tout semble désormais bien être en place pour le Nouvel Ordre Mondial. 
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L’élection de Biden est obtenue aux prix d’une inimaginable fraude électorale à tous 
les niveaux alliant, tant les vieilles méthodes : bourrage des urnes, votes multiples, 
votes des personnes décédées, que les méthodes nouvelles de fraude électronique 
avec l’utilisation des machines « dominions » manipulées de l’extérieur.

En Italie, il a suffi en 2019 d’un différend entre le mouvement 5 étoiles et Forza 
Italiana pour faire éclater l’alliance qui avait permis de porter Matteo Salvini au 
pouvoir.

Et désormais, c’est le sinistre Guiseppe Conte qui gouverne l’Italie d’une main 
ferme, interdisant ou restreignant l’exercice du culte et réprimant férocement les 
manifestations. Trop naïf sans doute, Matteo Salvini avait salué comme positive une 
déclaration d’Ursula von Leyden qui laissait entendre que les accords de Dublin 
relatifs au droit d’entamer une procédure de régularisation des migrants dans leur 
pays d’arrivée pourraient être revus. Mais ce discours était prononcé cinq jours avant 
les élections régionales de septembre 2020. Quelques jours après ces dernières, elle 
revient en arrière affirmant que cela serait difficile à mettre en œuvre. Cela explique en 
partie que les élections régionales n’aient pas donné à La Ligue du Nord les résultats 
escomptés par les sondages.

En Allemagne aussi, c’est une femme politique favorable au confinement, Angela 
Merkel, qui tient les rênes du pouvoir.

L’Espagne avec son premier ministre socialiste Pedro Sanchez n’est pas de reste 
pour promouvoir confinement et répression.

Seules, la Pologne et la Hongrie résistent à l’Union Européenne pour refuser 
promotion de l’avortement et des « droits » L.G.B.T.I.

Favorable à la politique familiale mais autoritaire, le président de la Biélorussie 
Andrez Loukhatchencko fait face à une opposition permanente.

En Moldavie, c’est la candidate favorable à l’Union Européenne Maia Sandu qui 
est parvenue à se faire élire présidente grâce à un soutien massif des financements 
d’officines européennes à savoir Soros. 

Ainsi, pour les forces de mort, la plupart des pays de la planète sont sous contrôle. 
Le Great Reset va pouvoir commencer. Encore quelques mois de confinement avec 
leurs cortèges de nouveaux chômeurs et de nouvelles faillites et la mise sous contrôle 
financier et sanitaire des individus pourra commencer. 

Oui, bien sûr charité oblige, les plus pauvres d’abord et surtout pour eux d’abord 
le vaccin car ils représentent de parfaits cobayes !

Personnes âgées et pays du Tiers Monde vont être vaccinées en priorité et surtout 
qu’un problème économique n’empêche pas les populations les plus pauvres d’être 
vaccinées ! Tiens donc mais qui écrit donc les discours du Pape ? On préfère ne pas savoir.
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Pfizer et Moderna ne proposent pas des vaccins mais des thérapies géniques 
et vacciner des populations en âge d’avoir des enfants pourrait leur procurer des 
dommages irréversibles sur leur capital génétique ou reproductif. Au fait, Pfizer et 
Moderna, quel bon moyen de réduire la démographie galopante africaine ! Verra-t-on 
bientôt des agences matrimoniales ou des sites de rencontres proposer des candidats 
non vaccinés covid Pfizer ou moderna pour certifier leur capacité à avoir des enfants ? 
Ou pire des agences proposant des banques de sperme d’hommes non vaccinés covid 
et des agences de donneuses d’ovules non vaccinées covid et des agences de mères 
porteuses non vaccinées covid Pfizer ou moderna ? Et les donneurs de sang vaccinés 
risqueront ils de transmettre leurs réactifs covid aux transfusés non vaccinés ? Vous 
êtes tous attendus à la manifestation du 30 et 31 janvier contre les lois bioéthiques.

Un train peut en cacher un autre. On s’indigne certes, avec raison, de l’usage 
immoral et incompréhensible des tissus de fœtus avortés dans la production de 
vaccins. Scandale absolu me semble-t-il et pourtant il se trouve des autorités morales 
et religieuses, de bord d’ailleurs bien différends, pour en justifier l’usage comme celui 
d’un moindre mal. L’horreur me paraît suffisante pour en être écœurée. Il me semble, 
je peux me tromper, qu’on est assez proche du scandale de la vache folle et des farines 
animales. Avec un bon sens naturel, une de mes voisines de Normandie me disait : 
« mes cochons je leur donne des invendus de crémerie mais pas de charcuterie ». 
Comment, alors, ne pas saluer les merveilleuses initiatives des évêques 
Monseigneur Vigano et Monseigneur Schneider notamment d’appeler les fidèles 
à refuser tout vaccin provenant de cellules fœtales.

Et pourtant aussi révoltante que puisse être cette pratique n’est-il pas 
encore plus criminel de fabriquer des vaccins à A.R.N. messager. On dirait que 
le débat sur la licéité de l’usage de cellules souches a servi à occulter le caractère 
potentiellement génocidaire pour la population des vaccins à A.R.N. messager. 
Or, l’usage de ces derniers pourrait éteindre l’humanité. Le Professeur Luc 
Montagnier, le Professeur Perronne ont mis en garde : nous allons vers une 
humanité génétiquement modifiée ! 

Voilà, ce qu’écrivait le professeur Perronne dans le Salon Beige du 4 janvier 
2021 : « On va injecter des acides nucléiques qui provoquent la fabrication de virus 
dans nos propres cellules. On ne connaît absolument pas les conséquences de cette 
injection, c’est une première chez l’homme. Et si les cellules de certains vaccinés 
fabriquaient trop d’éléments viraux, entrainant des réactions incontrôlables dans 
notre corps […] Ainsi un A.R.N. étranger à notre corps et administré par injection 
pourrait coder pour de l’A.D.N. et s’intégrer dans nos chromosomes. Il existe donc 
une possibilité de de transmettre ces modifications génétiques à nos enfants. […] 
Nous ne sommes pas […] des cobayes […] et ne voulons pas devenir des tomates 
ou des maïs transgéniques. […] J’ai toujours été en faveur des vaccinations […] 
Mais là, Louis Pasteur doit se retourner dans sa tombe. » 

Plus lourd de conséquences que l’utilisation des cellules embryonnaires déjà 
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honteuses, oui sûrement, j’ai du mal à dire plus grave, car bien sûr, si on n’avait pas 
commencé avec les cellules souches on n’en serait pas là aujourd’hui, ces pratiques 
de vaccination sur des populations jeunes le sont néanmoins bien. 

Aujourd’hui, on peut certes se réjouir d’avoir organiser ces petites manifestations 
contre les e.g.m. mais on doit ce me semble surtout prier contre cette terrible menace 
de vaccin suivant cette épidémie.

Quelle hypocrisie de parler de « populations prioritaires » alors qu’il y a plutôt 
un risque que les dîtes populations soient utilisées comme cobayes. En témoigne le 
recours de Maître Fabrice di Vizzio contre l’organisation de la vaccination des plus 
de 75 ans. Deux médecins, un en Grèce et un en Allemagne, sont en réanimation, 
mais cela ne suffira sans doute pas à arrêter le processus. Les scandales se multiplient, 
notamment en Norvège où on annonce 34 décès consécutifs à un vaccin Pfizer dans 
un E.P.H.A.D.

Spécialiste de l’A.R.N., la généticienne Alexandra Henrion-Caude met en 
garde contre les aspects transhumanistes des vaccins Pfizer et Moderna. Médecin 
pédiatre français à Barcelone, le docteur Emanuely dénonce également le caractère 
transhumaniste de ces vaccins. 

Y a-t-il une raison sanitaire qui pourrait expliquer cette volonté de vacciner 
alors que la létalité des personnes atteintes est très faible ?

Non, ce n’est pas une nécessité sanitaire, mais une volonté de traçage totale 
de tous les habitants de la planète. 

La notion même de passeport sanitaire n’est elle pas génocidaire en elle-même 
si elle entraine l’incapacité pour les jeunes d’avoir des enfants ?

Alors comment expliquer que le président hongrois pourtant soucieux de sa 
démographie et en principe réfractaire aux diktats bruxellois veuille l’imposer ? 
Méconnaissance totale des effets secondaires de ce vaccin génique ou aurait-il 
été rattrapé par Soros contre lequel il avait dernièrement effectué une véhémente 
récrimination ? Comment expliquer également que le gouvernement israélien vaccine 
à tour de bras sa population avec un produit allemand ?

Tout cela est difficile à comprendre.

Le docteur Tremblay, Président de Laissez-les-Vivre pendant 20 ans, avait 
constamment alerté l’opinion sur les risques que tant la politique malthusienne 
américaine que celle de l’union européenne faisaient courir à la France. Il dénonçait 
les risques pour la politique familiale, les risques pour les retraites. Il avait 
vigoureusement lu et analysé avant tous les hommes politiques les obscurs papiers du 
Traité de Maastricht pour condamner avec véhémence ce dernier. Non à Maastricht, 
Oui à l’Europe publié dès le mois d’avril 1992.
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Alors oui il semble criminel de vouloir promouvoir voire imposer ce passeport 
sanitaire, c’est pourquoi Laissez les Vivre appelle à manifester les 30 et 31 janvier 
dans toute la France à la demande de « Marchons Enfants ».

Comment lutter contre ce « passeport sanitaire » ? Il serait vraiment important 
que les jeunes qui ont su se mobiliser magnifiquement pour la défense de la messe 
sachent aussi se mobiliser pour leur avenir dans la cité.

Il faudrait également que tous ceux qui ont responsabilités politiques, des 
talents littéraires les mettent à profit pour dénoncer ce carnage imminent. 
Attention ils veulent avoir vaccinée la totalité de la population avant la fin de 
l’année 2021.

Le Great Reset va commencer en avril et avec lui des mesures qui pourront être 
dramatiques pour l’économie seront vraisemblablement annoncées.

Il nous reste à nous mobiliser et prier, le combat contre les mondialistes est 
immense.

Oui, il s’agit bien là de la préparation d’un immense génocide, sans doute le plus 
grand que l’humanité ait jamais connue. Les quelques couples qui voudront encore 
avoir des enfants seraient obligés de passer par la P.M.A. ou la G.P.A. 

Nous ne pouvons pas accepter cela, il est urgent de tous se lever pour le refuser 
énergiquement.

Nous ne pouvons plus accepter de passer de confinement en confinement sans 
réactions.

Nous ne sommes pas des moutons. Nous avons le devoir de réagir.

Les générations futures, s’il y en a encore, nous demanderons des comptes 
de notre absence de résistance.

 Petit glossaire de mots de vocabulaire utilisés 
pour désinformer et terroriser :
Avortement devient IVG
Clonage : transfert nucléaire
Mères porteuses : GPA
Enfermement de l’anglais to lock-down : confinement
Foyer épidémique : cluster
Commerces non alimentaires : commerces non essentiels
Cobayes désignés : publics prioritaires
Variantes du virus : mutants
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Urgence de détenir des informations fiables

Compte tenu de la chape de plomb qui pèse qui pèse sur l’information, les médias 
mainstream tant papier, que télévisuels ou radiophoniques ne laissent que peu de 
place à l’information objective. Pour disposer qu’une information objective reste 
autant que possible aller directement sur internet

Télévision : peu de chaînes sont vraiment fiables excepté parfois CNEWS le soir 
le avec Face à l’Info de Christine Kelly et Éric Zemmour ainsi que l’émission de 
Pascal Praud, L’heure des pros.

Radio : Radio Courtoisie et parfois Sud Radio avec André Bercoff

Presse quotidienne : Présent

Nombreux périodiques : A.F.S notamment, Faits et documents

Reste essentiellement et surtout internet : Le Salon Beige, Média-Presse-Info, 
TV Libertés (à soutenir car très censuré), Breiz-Info, Dreuz-info, le blog de Jeanne 
Smits et une multitude de petits blogs

Quelques vidéos à ne pas rater, parmis d’autres 

 youtu.be/5rxeNg7zLzg 
Médecin demandant à ce que le code de Nuremberg soit respecté

 www.medias-presse.info/mal-traites-le-documentaire-sur-le-covid-19-a-voir-
durgence/137362/ 
Alexandre Chauvouet dénonce l’absence de traitement des malades

 www.medias-presse.info/neurobiologie-covid-et-conditionnement-
humain/137305/ 
Le conditionnement humain avec les expériences sur les rats

 twitter.com/i/status/1336781376801173507 
Un instructeur de l’armé canadienne appelle à la désobéissance civile

 vimeo.com/501215783 
Alexandra Henrion Caude dénonce les dangers des vaccins A.R.N.

 holdup-lefilm.fr 
Le documentaire Hold-up
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Mort de VGE

Né le 2 février 1926 à Coblence. Mort le 2 décembre 
2020 à Authon.

Des études brillantes ont marqué sa jeunesse et il participe 
d’abord à la libération de Paris, puis à la lutte contre les 
armées allemandes. Mais si tôt les allemands « boutés hors 
de France », il manifeste vite une sympathie pour ses anciens 
adversaires. Il est l’homme de toutes les trahisons.

D’abord appuyé sur Poujade et Piney et pro-Algérie 
française, il change vite de camp pour pouvoir faire adopter le « plan de stabilisation 
par le Général de Gaulle ». Au ministère des finances, il impressionne toujours par son 
rôle tatillon et très respectueux des règles budgétaires. Son « oui mais » au Général 
de Gaulle concernant le référendum de 1969 sur la décentralisation  passe pour une 
trahison. Repris au ministère des finances par Pompidou sous les gouvernements 

Professeur LEJEUNE

Nouvelles du respect de la Vie

En France, la Marche pour la Vie a été un beau succès. Dès le 19 janvier, le 
Sénat rejetait les dispositions adoptées par l’Assemblée Nationale prévoyant 
l’allongement du délai de l’avortement de 12 à 14 semaines, la suppression de 
la clause de conscience pour les médecins et le personnel soignant et l’extension 
aux sages-femmes de la pratique de l’avortement chirurgical. Le 21 janvier, le 
professeur Lejeune se voyait reconnaître les vertus héroïques et proclamer Vénérable 
par l’Eglise. Quel bonheur pour la famille de ce grand chercheur, cofondateur de 
Laissez-les-Vivre, et pour tous ceux qui respectent l’enfant quelques soient ses 
handicaps !
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Chaban-Delmas et Messmer il pèse de toute son influence pour faire accepter au 
président Pompidou déjà malade, la loi de 1973 qui asservit la création monétaire 
française, limitant le financement de l’Etat par la banque centrale.

Se voulant à tout prix moderne, il devient VGE pour la campagne électorale de 
1974.Il sape les bases de la société française en faisant préparer et adopter la sinistre 
loi Veil. De combien d’avortements peut-on penser qu’il est responsable ? Difficile 
à chiffrer, sans lui l’avortement serait bien arrivé un jour ou l’autre en France, mais 
tout de même peut-être plusieurs millions de bébés in utéro auraient pu être sauvés. 
De toute façon la responsabilité de cette loi lui collera à la peau toute sa vie. Il aura 
beau essayer de faire adopter quelques mesures favorables à la famille en fin de 
mandat, rien n’y fera il restera le président de l’avortement. Si on ajoute le divorce 
par consentement mutuel et la majorité à 18 ans. Il conforte l’immigration en faisant 
voter la loi sur le regroupement familial. Il ne s’intéresse pas à la famille et laisse 
Simone Veil répéter sur les plateaux de télévision que les familles n’ont pas besoin 
d’argent.et refuser catégoriquement l’instauration d’un salaire maternel pour les 
femmes mariées. Néanmoins, il consent à instaurer l’A.P.I. (Allocation Parent Isolé) 
et accepte la création d’allocations sous conditions de ressources mais créant ainsi un 
dangereux précédent. Simone Veil, partie pour le Parlement européen, il prend alors 
Monique Pelletier pour ministre et en pérennisant la loi sur l’avortement fait adopter 
une prime de 10 000 francs pour le troisième enfant et au-delà, laquelle sera vite 
supprimée en 1983. A-t-il négocié avec Moscou pour obtenir la rupture du programme 
commun de la gauche et pouvoir ainsi éviter l’arrivée de l’Union de la gauche aux 
législatives de 1978. Possible, cela n’est cependant pas certain, mais toujours est-il 
qu’il ne condamne que mollement l’invasion de l’Afghanistan par l’Union Soviétique 
et voit en Mao-Tsé-Toung un phare de l’humanité. A son crédit on peut cependant 
noter l’opération Kolwezi. 

Témoignage d’un habitant des Yvelines

Voici un témoignage personnel, symptomatique de cas récurrents, que je diffuse 
afin que les parents de jeunes enfants soient vigilants, et pour que ce qui nous est 
arrivé ne se reproduise plus. Le but de ce message n’est pas de nuire aux personnes 
ni aux organisations citées, qui probablement n’agissent que par crainte d’une loi 
actuellement déficiente.

Début septembre, un soir, nous recevons le frère de ma femme, son épouse et 
leurs trois enfants à dîner chez nous.

Après le repas sur la terrasse, nos enfants et mes neveux se lèvent pour jouer dans 
le jardin. Pendant que nous desservons, vers 21h, nous voyons mon neveu de 8 ans, 
la bouche en sang, venir vers nous. Les enfants nous expliquent que, ayant trouvé une 
petite boîte à gâteaux en fer vide dans le jardin, ils s’en sont servi comme d’une balle 
et se la lançaient les uns aux autres. J’avais en effet demandé aux enfants de ranger 
le jardin avant de recevoir leurs cousins, et aucun ballon n’était disponible... Une de 
mes filles (9 ans) a lancé la boîte métallique et, la pénombre et l’agitation des enfants 
aidant, mon neveu l’a reçue sur le visage.
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Il a la lèvre supérieure entaillée, ainsi que deux autres égratignures aux arcades 
sourcilières. J’en déduis que la boîte métallique l’a probablement atteint par la face 
ouverte de la boîte, ce qui explique qu’elle a causé trois impacts à la fois.

C’est un courageux garçon, il ne pleure pas, mais les parents sont affolés, et je 
vais avec eux aux urgences du CHP de l’Europe du Port-Marly - Vivalto. Compte 
tenu du contexte sanitaire actuel, la personne de l’accueil des urgences nous demande 
de laisser la Maman seule avec son fils. Vers minuit, ils sont reçus en consultation 
par un médecin urgentiste, le Dr. Sam Rohani. Il recoud mon neveu à vif (!), sans 
l’anesthésier et sans calmant. Il demande à la maman de lui tenir les mains, et comme 
il crie de douleur, elle tâche de le rassurer de son mieux en lui parlant sa langue 
maternelle. A ce moment, le Dr. Rohani lui dit sèchement : « Tu parles quelle langue ? 
hein ? Tu parles quelle langue ? ». Ma belle-sœur est stupéfaite. Le médecin continue 
à recoudre mon neveu à vif, devant la Maman ébahie.

Puis le médecin s’en va, en demandant à ma belle-sœur de rester. Lorsqu’il 
revient un moment après, il est accompagné de quatre policiers. Il a en effet a jugé 
qu’une boîte à biscuits métallique n’a pas pu causer ces trois blessures, et a donc 
déclaré avoir affaire à un cas de maltraitance sur enfant mineur. 

Il faut noter que ce médecin n’a pas pris le soin de vérifier les faits : il n’a même 
pas interrogé mon neveu, ni même contacté d’autres personnes de la famille, et n’a à 
aucun moment informé ma belle-sœur qu’il allait contacter la police.

Je passe ensuite sur le détail des événements qui ont suivi. L’enquête policière 
a été bâclée parce que les policiers se sont basés exclusivement sur les déclarations 
du médecin. Deux policiers sont pourtant entrés chez nous vers 2h30 du matin pour 
vérifier si nous confirmions les faits, mais cela n’a pas été pris en compte parce que 
la magistrate du TGI avait déjà pris la décision de placer mon neveu dans un foyer 
de l’ASE, sans même prendre la peine de vérifier les faits, ni avoir vu l’enfant ni sa 
famille. Mon neveu a été embarqué à 4h du matin dans une voiture de police, puis 
placé dans un foyer de l’ASE à Mantes-la-Jolie.

Pendant 40 heures, il fut impossible pour quiconque de voir mon neveu, ni 
même savoir s’il allait bien ni où il se trouvait. On répondait seulement aux parents 
qu’au mieux, en cas d’erreur de procédure, leur fils leur serait rendu dans quelques 
semaines, puis qu’une enquête sociale serait diligentée auprès d’eux. Ma belle-sœur 
nous écrivait : « C’est le pire cauchemar de nos vies ».

Grâce à l’intervention en urgence d’un avocat renommé, la magistrate a reconnu 
l’ensemble des erreurs à tous les niveaux (urgences, police, tribunal), et a demandé la 
libération de mon neveu après 40h. Lorsque ses parents sont venus le chercher à l’ASE 
de Mantes-la-Jolie, les surveillants leur ont dit que des erreurs de ce genre sont assez 
fréquentes, mais c’est la première fois qu’ils voyaient une libération aussi rapide. La 
détention des enfants, même en cas d’erreur, dure généralement de plusieurs semaines 
à plusieurs mois. Et souvent les enfants sont placés dans un foyer d’accueil.

Mon beau-frère et ma belle-sœur demandèrent un rendez-vous avec la directrice du 
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CHP de l’Europe du Port-Marly – Vivalto. Ils furent reçus 13 jours après, en présence 
de quatre personnes, dont le Dr. Sam Rohani et un autre médecin du CHP censé être 
médiateur, le Dr. Houbballah Rabih. Leur attitude fut hautaine et désagréable, et ils 
déclarèrent que si c’était à refaire demain, ils referaient la même chose (c’est-à-dire 
l’enlèvement d’un enfant à des parents innocents, sans prendre le soin de vérifier les 
faits).

En effet, une loi récente donne une impunité totale aux médecins, et ils préfèrent 
envoyer trop d’enfants à l’ASE que pas assez, ne craignant qu’une seule chose : avoir 
omis de signaler un vrai cas de maltraitance.

A ce jour, ma belle-sœur est encore traumatisée, et ils vont quand même devoir 
subir une enquête sociale (c’est la procédure).

Je comprends et j’approuve bien sûr la loi qui vise à signaler et à protéger des 
enfants en situation de réelle maltraitance. Et je comprends qu’un médecin puisse 
faire une erreur, malheureusement. Mais il faut que les parents sachent que depuis 
peu, si leur enfant se blesse, ils doivent craindre que leur enfant parte pour une longue 
période à l’ASE.

Depuis cette mésaventure, on nous a donné de nombreux témoignages d’erreurs 
similaires, où les parents ont attendu jusqu’à six mois, sans rien savoir sur leur enfant, 
avant de se le faire restituer. Le choc pour les familles est proche de celui d’un 
kidnapping.

Peut-être la loi pourrait-elle être amendée, afin d’éviter des situations aussi 
dramatiques ?

Je vous remercie donc de bien vouloir diffuser ce témoignage largement, car face 
au mur légal, seules la vigilance et la médiatisation pourront peut-être protéger les 
familles.
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Une petite vie : quel beau don de Dieu !

Kévin est né le 7 novembre 2020. Certes, il a un papa et 
une maman, mais ils sont tous deux bien désargentés. En ces 
temps d’effondrement économique, son papa ne travaille plus 
qu’à mi-temps et sa maman n’a que de maigres ressources de 
la C.A.F. Sa maman a été aidée par le S.O.S. depuis le début 
de sa grossesse et c’est un grand bonheur de recevoir cette 
petite photo. 

Nous avons dû faire face à de nombreuses demandes de 
mamans seules mais aussi de nombreuses familles se trouvant 
sans ressources. Odile, 50 ans, élève seul son fils Nicolas, 
10 ans, avec seulement 600 euros par mois. Evidemment, à 
cet âge-là, difficile de trouver un travail, mais elle s’est attelée courageusement à 
une formation. Bien des familles, abandonnées à elles-mêmes suite aux vagues de 
licenciement et aux faillites se retrouvent sans ressources. Quant aux étudiants, les 
restaurants universitaires ont beau avoir mis en place un système de repas à un euro, 
beaucoup sont toujours fermés donc cela ne permet guère de les nourrir.

L’association aide les familles et les mamans, elle a besoin de vos dons.

 Madame Pierre VOUTERS  Madame Alix GOBRY 
 Présidente Vice-Présidente

Kévin


